
Mon parcours 
 
De formation, je suis ingénieur en électricité. 
Un soucis de santé grave m’a amené à me tourner vers les 
thérapies dites « alternatives »et notamment l’homéopathie. 
Je rencontre un médecin homéopathe travaillant avec le 
système MORA, qui amène des résultats significatifs.  
Ma formation technique et ma curiosité me poussent à 
m’intéresser à cet appareil, au fonctionnement de  
l’homéo… 
C’est la révélation et le début d’un intérêt croissant pour 
tout ce qui est énergie et vibrations  
Au gré du temps, je rencontre un ostéopathe marié à un 
médecin homéopathe qui me montreront le chemin vers le 
mieux être mais surtout qui ouvriront des portes vers le 
domaine fascinant et infini de l’ENERGIE.  
De là s’enchaînent les formations : antenne de Lecher, 
Géobiologie, Bioénergétique, Kinésiologie, polarités 
YIN/YANG,…, tout en continuant mon travail sur moi 
avec l’aide de personnes fabuleuses qui m’apporteront 
l’éclairage nécessaire sur ma vie. 
Et puis le REIKI !  Le REIKI est pour moi un véritable 
cadeau, solidifiant les autres techniques mais surtout 
amenant un changement personnel, ouvrant à tous les 
possibles… 
 


